



Se hace la rotonda en el sentido indicado y se sale obligatoriamente (no hay otra opción) por la misma calle.

Si se uniese con alguna calle de Ciudad Pegaso, tendríamos los vecinos de Pegaso y de las Rejas otra posibilidad para acceder a Canillejas, o para venir desde Canillejas a Pegaso o Las Rejas que sería muy recomendable para evitar congestiones de tráfico.

Además habría otra forma rápida si sencilla para llegar el Estadio Metropolitano sin estar obligados a acceder hacia la M40 o a la rotonda de Canillejas para luego retroceder a coger la calle Mequinenza.